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平平平   高高高   新新新   聞聞聞   
 １回戦の相手は口之津海上技術校でした。試合

結果は、５０対５３で３点差で負けてしまい、悔

しい思いをしました。試合の内容は最初の第2ク

オーターまでは、自分たちのプレイができず、8点

差で負けていました。3クオーターでも相手のペー

スで進みましたが、第4クオーターで自分たちのプ

レイができはじめシュートも決まるようになり、

逆転し最後の1分まで自分たちのペースでした。し

かし最後には逆転され、3点差で負けてしまいまし

た。この試合でこの3年間の練習の成果をすべて出

せなかったことは、少し悔いが残っています。こ

の3年間部活動で学んできたことを進路に活かせた

らと思っています。１・２年生はキツイ練習で辛

いときには仲間で支え合って頑張ってください。

これから１つ１つの試合で一生懸命に取り組み、

悔いが残らないよう頑張ってください。 

バスケット男子 

 １回戦 対 口海技 50－53 × 

サッカー部男子  

 １回戦 対 長崎鶴洋 ２－１ ○  

 ２回戦 対 西陵   ２－１ ○  

 ３回戦 対 長崎南山 １－２ × ﾍﾞｽﾄ16   

 

サッカー部女子  

 １回戦 対 鎮西  ０－１３ × 3位 

 男子 

 今回の高総体でベスト４以上を目標に頑張ってきました。です

が、結果はベスト１６という悔しい結果に終わりました。怪我をし

た人や、高総体までしかサッカーができない人たちの分まで頑張ろ

うという気持ちでチーム一丸となって臨みました。1回戦は長崎鶴

洋高校と対戦しました。前半に先制され、苦しい試合でしたが、後

半残り半分から点を決めて勝利することができました。2回戦では

西陵高校と試合をしました。先に1点を決めることができたものの

追いつかれ、延長にまで入ってしまいましたが、延長後半にやっと

点を決め勝つことができました。3回戦では南山高校と試合をしま

した。1点先制したものの2点取られ逆転負けをしてしまいました。 

 高総体を通して、試合に勝ったときはもちろんですが試合に出て

ない仲間が泣いて喜んでくれていたことが私にとって一番うれし

かったです。サッカー部にはまだ選手権が残っています。部員全員

が万全の状態で試合に臨み、優勝目指して日々の練習を頑張ってい

きたいと思います。最後に先生や生徒の皆さん、応援ありがとうご

ざいました。 

 

女子 

 怪我を抱えた選手も複数いる中、強豪の鎮西学院高校と対戦しま

した。１年生が入りやっとメンバーが揃い、練習期間も短かったで

すが一生懸命プレイしました。結果は０－１３と負けてしまいまし

たが、今後の活動の糧になると思います。応援ありがとうございま

した。 

バスケット女子  

 １回戦 対 向 陽 26－96 × 

 １回戦は向陽高校と対戦し、２６－９６で負け

てしまいました。前半戦は緊張していたこともあ

り相手のペースで試合が進んでいきました。なか

なか自分たちの思うプレーができず、前半で点差

が大きく開いてしまいました。前半終わって休憩

の時、みんなで自分たちの悪かったところや、こ

れからどうすべきか話し合いをし後半戦に備えま

した。後半は緊張もだいぶ取れ、前半に比べる

と、攻撃も守備も良くなってきて、自分たちのプ

レーができるようになりました。結果は負けてし

まいましたが、悔いの残らない試合が出来たと思

います。最後に応援してくださった先生方や生徒

のみなさん本当にありがとうございました。 

陸上競技部 

 男子400Ｍ 松本８着 幾世６着 藤村６着 

 女子400Ｍ 崎辺４着 藤澤４着 

 男子100Ｍ 幾世 着 松本 着 

 女子100Ｍ 藤澤 着 

 男子800Ｍ 藤村 着 

 男子200Ｍ 幾世 着 藤村 着 松本 着 

 女子200Ｍ 崎辺 着 藤澤 着 

 6月の２～４日の３日間、試合に臨みました。ベスト記録をだした

種目もありましたが、惜しくも全員が予選敗退という結果に終わり

ました。3年間、平戸高校陸上部として競技をやってきました。最後

の高総体がこういう結果に終わったのはやはり悔しい気持ちでいっ

ぱいです。後輩にはこの気持ちを味わわないように日頃の練習を

しっかり頑張って欲しいと思います。これから3年生は自分の進路に

向かっていきますが、部活動で学んだ努力、仲間の大切さを忘れず

進路実現のためにつき進んでいきたいです。そして、応援してくだ

さった生徒の皆さん、先生方、保護者の方々に感謝の気持ちでいっ

ぱいです。本当にありがとうございました。 

ソフトテニス  
 団体戦  

  １回戦 対 玉成  １－２ × 

 団体戦に出場し、対戦相手は玉成高校でした。１試合目は接戦で

白熱した試合でファイナルゲームまで持ち込み勝利しました。2試合

目は各セットごとにデュースに持ち込みましたが結果はストレート

で負けてしまいました。3試合目はデュースなどもあり接戦で白熱し

た試合でしたが1－4で負けてしまい、1回戦敗退となりました。今回

初めて3チームで団体戦で出場することができました。全員が始めて

の高総体出場ということで、悔いも残っていますがとてもいい経験

になったと思います。私たち2年生はこれからの試合がすべて最後の

試合となっていきます。今までやってきた試合で悔しい思いをたく

さんしてきました。一つ一つの試合を大切にし、全員で一丸となっ

て向上して行きたいと思います。そして、来年の高総体では悔いが

残らないよう全員で団結しいい結果を残すことができればと思って

います。 

剣道   
 男子 個人戦  

 １回戦 横尾 対（向  陽） × 

 １回戦 川上 対（長崎明誠） ○（１本勝ち）  

 ２回戦 川上 対（島原中央） × 

 高総体では二人とも一生懸命試合に臨みました。結果は1年横尾が向

陽高校の生徒と戦って、引き胴と小手を取られて1回戦敗退となりまし

た。僕は長崎明誠高校の生徒と延長戦まで持ち込み面を決めて、1回戦

突破しました。2回戦は島原中央高校の生徒と対戦し、相手に面を取ら

れてしまいました。その後、取り返そうとしましたが、時間がすぎ、負

けてしまいました。僕はこの3年間の練習の成果を試合に出すことがで

きて良かったと思います。そして1勝することが出来たのは、顧問の先

生方や剣道を通して関わった人たちが応援してくれたことのおかげで、

本当に感謝しています。 

バレーボール部 
 １回戦 対 長崎東 ０－２ × 

 １回戦に長崎東高校と対戦しましたが、結果は

２－０のストレートで負けてしまいました。1セッ

ト目は緊張もあり、自分たちのプレーができず相手

の高さに圧倒され、あっというまに取られてしまい

ました。2セット目は1セット目にくらべて緊張もな

くなり、自分たちのプレーができましたが、セット

を取ることができませんでした。結果は負けてしま

いましたが、良い雰囲気で試合をすることができた

ことは、良かったと思います。最後に、1・2年生は

人数が少なくなって大変だとは思いますが、一人ひ

とり目標を持って練習に取り組んで欲しいと思いま

す。 

※各部のコメントは６月８日（金）の高総体報告会での各部キャプテンの言葉です。 


